

Workshop de Investigadores en Turismo

Universidad Autónoma de Chile

Lunes 23 de noviembre – 15:00 a 17:00 horas

Organiza

Grupo de Estudios Avanzados en Gestión de Organizaciones (EAGO)
Facultad de Administración y Negocios, Universidad Autónoma de Chile

Colaboran

Sociedad de Investigadores en Turismo de Chile (SOCIETUR)
Red Instituciones de Educación Superior en Turismo (RIEST)

PROGRAMA

Bienvenida

Jennifer Rivera Arroyo
Decana(i) Facultad de Administración y Negocios
Universidad Autónoma de Chile
Dr. Marcelo Werneck Barbosa
Universidad Autónoma de Chile

Ronda de exposiciones

Modera: profesora Janine Valenzuela

Máster en Gestión Turística y MBA; Diplomada en Gestión de Empresas de Turismo; Ingeniera de Ejecución en Administración Turística y Hotelera. Actualmente es directora de la Escuela de Hotelería y Turismo de la Universidad de Las Américas y miembro del Consejo Directivo de la Red de Instituciones de Educación Superior en Turismo (RIEST).

“Contribuciones de los paisajes sonoros de las áreas protegidas chilenas a la salud, el bienestar y la innovación turística”

Dra. Trace Gale

Centro de Investigación en Ecosistemas de la Patagonia (CIEP)

Científica social. Doctora en Filosofía en el Uso de los Recursos Forestales por la West Virginia University (EEUU); Máster en Administración de Empresas (MBA) por la Universidad de Villanova (EEUU).

Se ha desempeñado como investigadora residente en el Centro de Investigación en Ecosistemas de la Patagonia (CIEP) desde 2009 y actualmente se es coordinadora del grupo Interacciones Humano-Medioambiente (IHM).

Sus intereses de investigación se centran, en general, en la dinámica humano-medioambiente en la intersección de la conservación y el desarrollo, adquiriendo una especialidad en el turismo basado en la naturaleza y las áreas silvestres protegidas.

Sus áreas de interés son los valores humanos, las percepciones, el afecto y las experiencias, con el objetivo de comprender cómo convergen estas dinámicas humanas respecto a la gestión de los recursos naturales, el desarrollo y bienestar de la comunidad y las áreas protegidas.

Su investigación actual se centra en la comprensión de los servicios ecosistémicos culturales que proporcionan los paisajes sonoros de las áreas protegidas de la Patagonia centro-occidental y su potencial para la innovación turística asociada con el bienestar.

“Analizando la gestión en hoteles sostenibles”

Dr. Alejandro Vega

Universidad Autónoma de Chile

Doctor en Ciencias Empresariales por la Universidad Antonio Nebrija (España); Doctor en Ciencias Políticas y de la Administración y Relaciones Internacionales por la Universidad Complutense de Madrid.

Miembro de la Sociedad Chilena de Ciencias Geográficas (SOCHIGEO).

Investigador del Centro de Estudios e Investigación Enzo Faletto (CEIEF) de la Universidad de Santiago de Chile; del Grupo de Estudios Avanzados en Gestión de Organizaciones (EAGO) de la Universidad Autónoma de Chile; del Programa Interdisciplinario de Investigaciones en Educación (PIIE) y de la Escuela de Asuntos Internacionales (EAI).

“Explorando el atractivo de Chile como destino turístico internacional para viajeros de corta y larga distancia”

Dra. Constanza Bianchi

Universidad Adolfo Ibáñez

PhD. in Management y MSc. Marketing por Queens University (Canadá); Ingeniera Comercial por la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Profesora Titular de Márketing de la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI) y Profesora Adjunta en Queensland University of Technology (QUT), Australia.

Su área de investigación se centra en temas de márketing internacional, servicios, turismo, *retailing* y sustentabilidad.

“Patrimonio cultural y turismos emergentes. El caso de las zonas precordilleranas lacustres del sur de Chile”

Dra. Marisela Pilquimán

Universidad Austral de Chile

Doctora en Geografía por la Universidad Autónoma de Madrid; Magíster en Desarrollo Rural por la Universidad Austral de Chile. Diploma en Estudios Avanzados en Geografía y Diploma en Mediación Social Intercultural por la Universidad Autónoma de Madrid; Administradora de Empresas de Turismo por la Universidad Austral de Chile.

Investigadora asociada al Grupo de Investigación en Estudios Urbanos y del Turismo de la Universidad Autónoma de Madrid; Secretaria General de la Sociedad de Investigadores en Turismo de Chile, SOCIETUR.

Actualmente es académica del Instituto de Turismo de la Universidad Austral de Chile e investigadora responsable del Proyecto CONICYT/FONDECYT “Patrimonio cultural, turismo y territorio”.

Ha orientado su especialización en desarrollo rural sostenible mediante el “turismo emergente” abordando sus fundamentos conceptuales, recursos disponibles, productos ofertados e impactos económicos, sociales, culturales y ambientales particularmente en territorios habitados por comunidades indígenas.